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Las declaraciones tuvieron lugar en Santiago de Cuba, en una entrevista concedida a un periodista de la emisora
CMKC.

 
"Fui liberado de mi cargo el 17de diciembre, una liberación natural, llevaba 28 años en el cargo y yo no
nací para ser vicepresidente toda la vida", aseguró Juantorena a CMKC.

 

"Cuando me lo comunicaron dije una cosa ¿díganme en qué lugar de la geografía cubana este ser humano puede
ser útil?; me dijeron que debía hacer un proceso de entrega, se hizo, y cuando vino la resolución yo puse: patria o
muerte venceremos, porque eso es lo único que sé hacer yo, amar y querer a esta revolución y poner rodilla en
tierra hasta que me muera; porque eso sí que quede bien claro, yo aquí me quedo, con Fidel, Raúl y mi
Revolución, en el puesto que sea; no aspiro a cargo, no quiero nada, sencillamente en mi tendrán a alguien a
quien acudir e ir para donde haga falta".

 

Lo cierto es que no se informó al pueblo sobre la liberación de Juantorena, a lo que el dirigente deportivo alegó
que "los vicepresidentes nunca salimos en nada, no salimos en pantalla como se dice popularmente, quizás una
nota en un periódico pudo haberse resuelto".

 

Los rumores son diversos, dice Juantorena, "que si estoy preso, que si soy un corrupto, que si me fajé con fulano
de tal, o con mengano… pero solo son rumores, ése es el folklor del pueblo cubano, que es un pueblo muy
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simpático, muy creativo... Yo estoy trabajando, soy presidente de la Comisión Cubana de Atletismo", apuntó.

 

Sobre el caso Dayron Robles declaró que fue el vallista quien pidió la baja, y que al tomar tal decisión se asume la
regla de la Federación Internacional de Asociaciones de Atletismo, que en su capítulo 4.6 inciso 1 dice que, para
tú poder competir representando a un país tienes que ser asociado de una federación de atletismo.

 

"Él mismo se puso la soga al cuello, por lo tanto, no tenía asociación que lo representara, por eso se asoció al club
de Mónaco que tiene una sección de  atletismo perteneciente a  la federación, y entonces sí pudo competir… A mí
me echan la culpa, pero yo no tuve que ver con eso, hay que hablar con argumentos, él fue quien pidió la baja…", 
aclara Juantorena.
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